



令和3年3月号 社会福祉法人 雫石保育園

今年度も残すところ約1ヵ月となりました。新型コロナウイルスにより様々な行事が中止・短縮となってしまいましたが、子ども達は立派に成長しました。

食卓でコミュニケーション 食べ物の味を伝え合いましょう

子どもは生まれた時から味覚を感じていて、離乳食の食経験によって発達し、嗜好が作られると言われています。子どもは周囲の大人を見て育つため、一緒に「おいしいね」と言って食べることが大切です。食卓では、「おいしいね」「酸っぱいけれどおいしいね」「よく噛むと甘くなるね」など、親子で味の感想を伝え合ってみてください。子ども自身が感じたことを大切にしながら、「どんな味がしておいしいのか」を共有しましょう。



1ねんかんを ふいかえろう

いくつ できたかな？



できたところに まるをつけて みましょう

- ・ あさごはんを まいにち たべた
- ・ よく かねて たべた
- ・ すききらいを しないで たべた
- ・ みんなで たのしく たべた



あおぐみのみなさんそつえんおめでとう。



<放射性物質測定結果>

東日本大震災以降、雫石町の給食施設では使用食材の放射性物質濃度測定を行っています。
1月 雫石保育園使用食材 放射性物質は検出されませんでした。